



## Tragique nouvelle aux Templiers, Décès d'une coureuse sur l'Endurance Trail

Les Templiers ont la grande tristesse d'annoncer le décès de l'une de leurs coureuses sur l'Endurance Trail.

Une nouvelle tragique pour cette organisation historique qui traverse cette épreuve pour la première fois en 29 éditions.

Après s'être élancée au petit matin pour une course de 104 km et 4 550 dénivelé positif, cette habituée de ce type de distance a fait un arrêt cardiaque au 45e km en arrivant à Mas Biau (proche de Saint André de Vezines) peu avant 12h30. "Les équipes de secours sur place sont alors immédiatement intervenues, mais malgré l'arrivée rapide d'un hélicoptère affrété, le médecin dépêché sur place n'a pu que constater le décès », confie Odile Baudrier, organisatrice de l'événement.

La grande famille du trail et plus particulièrement celle des Templiers est profondément attristée par la perte de cette coureuse, et se joint à l'équipe d'organisation pour présenter ses condoléances à la famille et aux proches.